

NOTA DE PRENSA

Comienzo de un nuevo curso del proyecto CyberCamp realizado con INCIBE

Zaragoza, 11 de septiembre de 2024.- El [Instituto Nacional de Ciberseguridad \(INCIBE\)](#), entidad dependiente del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial.

Este acto es parte del acuerdo entre INCIBE y la Universidad de Zaragoza, CyberCamp-Unizar, en el marco del [Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia](#), con la financiación de los [Fondos Next Generation-EU](#).

En esta sesión oficial vamos a realizar la apertura del evento CyberCamp-UNIZAR. Contaremos con la presencia institucional de Juan D. Peláez, responsable Sector Estratégico Financiero y TIC de INCIBE, y de Lorena Galindo Casbas Directora Técnica de la Oficina de Transferencia de Resultados de la Investigación de la Universidad de Zaragoza.

En este evento se realizará la presentación del programa completo de actividades a realizar, un repaso por todos los logros realizados desde su comienzo, y se repasarán los demás proyectos que la Universidad de Zaragoza realiza con INCIBE, como el Proyecto Estratégico de Ciberseguridad EINA UNIZAR y la Cátedra de Ciberseguridad-UNIZAR, también financiados por el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (Fondos Next Generation-EU), que junto con el proyecto de CyberCamp- UNIZAR, son los pilares para que se esté potenciando la formación, los avances de conocimiento y la divulgación del campo de la ciberseguridad en Aragón. El objetivo fundamental de estos proyectos es facilitar la formación de profesionales técnicamente capacitados, y de líderes con habilidades de gestión y toma de decisiones, preparados para roles estratégicos en ciberseguridad, así como realizar avances técnicos y divulgar el peligro para la sociedad actual de las amenazas emergentes.

El acto se realizará el próximo viernes 13 de septiembre en el edificio ETOPIA en el Aula 1, a las 13h, con acceso libre para todos los interesados.

Acerca de CyberCamp

CyberCamp es el evento referente para el desarrollo de la ciberseguridad y de la confianza digital de la ciudadanía y las entidades creado por el Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE). Desde 2014, CyberCamp se ha consolidado como una gran iniciativa gratuita para todos los públicos que ha promovido la cultura de la ciberseguridad a través de diferentes encuentros multitudinarios.

En esta nueva etapa CyberCamp mantiene su esencia participativa y apuesta por la promoción del desarrollo del conocimiento y las capacidades de las personas y las organizaciones en el ámbito de la ciberseguridad. CyberCamp se está desarrollando mediante diferentes eventos coorganizados con universidades y fundaciones universitarias de carácter público en las diferentes comunidades autónomas españolas.

Sobre INCIBE

El Instituto Nacional de Ciberseguridad es una entidad dependiente del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, consolidado como entidad de referencia para el desarrollo de la ciberseguridad y de la confianza digital de los ciudadanos y las empresas. Además, es un motor de transformación social y oportunidad para la innovación, fomentando la I+D+i y el talento.

Sobre la Universidad de Zaragoza

La Universidad de Zaragoza es una institución de educación superior comprometida con la excelencia académica y la innovación, que ofrece programas educativos que preparan a sus estudiantes para enfrentar los desafíos del futuro y contribuir positivamente a la sociedad.

Contacto:

Nombre: Ricardo J. Rodríguez
Cargo: Director del Máster
Teléfono: 976762650

Enlaces Relacionados:

Web: <https://ciberseguridad.unizar.es>

